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为什么创业板会对基金冲击这么大--创业板中国证券市场
的影响分析-股识吧

一、超额募资怎么来的？创业板IPO上市实际募资为什么总会大
于预计募资？

公司招股时会预定发行新股融资的金额，按照ipo后规定公众股占总股本比例预定
发行股数，然后向机构进行询价，决定最后的发行价发行的股数有最低限制，而最
终发行价往往比招股书上预定的价格高很多，所以会出现大量超募

二、创业版最近上市后的行情怎样？对传统板块有多大的冲击？

震荡调整，风险加大

三、现在买创业板主题基金风险大吗

好时机，没有什么大风险，当然完全没有风险的情况是不存在的。

四、创业板中国证券市场的影响分析

中华证券学习网： *：//sinaurl.cn/hcbmq 风险教育是保护投资者利益的需要。
保护投资者利益，是我国证券市场发展与监管的重要内容。
保护投资者利益，一方面要靠规范运作，防止市场过度投机，避免中场大起大落，
减少投资者个应有的损失。
另一方面则有赖于加强风险教育，提高投资者自身防范风险和抗风险的能力。
这是因为我同证券市场还是一个新兴中场，市场发育与市场监管都还不成熟，影响
市场的不确定性因素很大，从而加剧厂市场风险。
如果投资者缺乏风险意识和防范风险的能力，就会被市场波动和各种真假信息、传
言搞得晕头转向，一有风吹草动。
就会惶恐不安，不知所措。
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这一方面可能使一些投资者错过难得的投资机会，另一方面也可能造成较大的经济
损失，甚至引起心理失衡，由此产生不良的后果。
因此，从保护投资者利益出发，风险教育势在必行。

五、为什么买创业板股票风险较大

股市没风险就是最大的风险，那人人都害怕的地方反而遍地金矿。
为什么%99的炒股都是亏损，因为他们太聪明而且太不愿意承担风险呢~
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